

Weiterer Erfolg fürs 2 Hauben-Restaurant Herberstein

Bundesministerium verleiht staatliches Gütesiegel „berufundfamilie“

Das Herberstein Linz kann 2010 nun auf drei große Erfolge zurückblicken. Von Familienstaatssekretärin Christine Marek wurden die Geschäftsführer Petra Reindl und Thomas Altendorfer nun mit dem staatlichen Gütesiegel „berufundfamilie“ dafür ausgezeichnet, dass sie ihren Mitarbeitern ein besonders familienfreundliches Arbeitsumfeld bieten. Vom Gault Millaut wurde Herberstein-Küchenchef Sascha Wurdinger vor wenigen Wochen die zweite Haube verliehen und Herberstein-Barfrau Manuela Lechbaumer wurde zu Österreichs Barfrau des Jahres 2010 gekürt.

Staatssekretärin Christine Marek verlieh das staatliche Gütesiegel „berufundfamilie“ an 32 Unternehmen aus ganz Österreich, das Top-Restaurant Herberstein gehört dazu. „Für uns ist dieses Gütesiegel ein Zeichen dafür, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir sind sehr stolz darauf, denn es zeigt, dass sich die gesetzten Maßnahmen ausgezahlt haben. Wir werden uns weiterhin bemühen, für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein noch familienfreundlicheres Arbeitsumfeld zu schaffen“, so Petra Reindl und Thomas Altendorfer.

Das Audit „Beruf und Familie“ sei kein einmaliges Ereignis sondern ein Prozess, der sich über Jahre ziehe und von externen Auditoren und Gutachtern begleitet und geprüft werde. Es gehe hier auch um die Nachhaltigkeit der familienfreundlichen Maßnahmen, betonte die scheidende Staatssekretärin Christine Marek, deren Nachfolgerin Verena Remler Freitag abgelobt wurde.

Weiterer Erfolg fürs 2 Hauben-Restaurant Herberstein – Staatssekretärin Christine Marek zeichnete Petra Reindl und Thomas Altendorfer mit dem staatlichen Gütesiegel „berufundfamilie“ aus.